

Actividades Conmemorativas al Centenario del Natalicio de Neruda



Arriba, el periodista y escritor Gabriel Rodríguez durante la presentación de su libro en Empedrado.

Durante el mes de julio se han realizado una serie de actividades culturales conmemorativas al centenario del natalicio del poeta parralino Pablo Neruda. Una de estas actividades se llevó a efecto el jueves 8 de julio en el Centro Cultural Empedrado en donde alumnos de distintas edades del Liceo San Ignacio declamaron poemas de Neruda además, se aprovechó de realizar un concurso de conocimiento denominado "Conociendo a Neruda", para lo cual se entregaron fotografías del poeta, la que debía ser estudiada por los niños participantes.

El evento organizado por el Centro Cultural de Empedrado y la comisión a cargo de las actividades conmemorativas a

Neruda resultó exitosa ya que acercó a los niños empedradinos a la obra de este premio Nobel oriundo de Parral.

Pero las actividades alusivas al centenario del natalicio de Pablo Neruda continúaron el viernes 9 con la presentación es el mismo Centro Cultural de Empedrado del libro "Neftali, el Niño que Nació en Parral" del escritor y periodista talquino Gabriel Rodríguez. El cual fue financiado por el Fondo de Desarrollo de las Artes y la Cultura FONDART.

En la oportunidad Rodríguez comentó los motivos que los llevaron a indagar en la vida de Neruda y escribir este libro, dando a conocer de esta forma la intimidad del libro y por dentro de la vida de Neruda.

Celebración Oficial a Pablo Neruda

El pasado lunes 12 de julio el Alcalde de Empedrado y las unidades de Relaciones Pública y de Comunicaciones y Cultural se trasladaron hasta la ciudad de Parral para participar en el acto oficial de conmemoración del centenario de Pablo Neruda, el cual estuvo encabezado por el Presidente de la República Ricardo Lagos.

La ceremonia realizada en el frente de la estación de ferrocarriles de Parral bautizada como Pablo Neruda, sirvió además para presentar la placaleta con el nombre del poeta y que se encuentra en las afueras de la estación ferroviaria.

Una vez de regreso en Empedrado, se realizó el acto de conmemoración a los 100 años del nacimiento de Pablo Neruda a nivel co-



en la declamación. La ceremonia comenzó con un video los premios y diplomas a los primeros lugares históricos lugares del concurso en donde el Premio de conocimientos "Conociendo a Pablo Neruda".

En la fotografía de lo izquierdo, el Presidente de la República, Ricardo Lagos durante el acto central en la estación de ferrocarriles de Parral el pasado 12 de julio.

Abajo, el alcalde Tejos Pérez durante el acto central en Empedrado, junto a los niños que participaron en la declamación poética en homenaje a Pablo Neruda.

muna en el Centro Cultural de Empedrado programado para las 17:30 horas y el cual se encontraba inserto dentro de las actividades culturales en homenaje al poeta.

En el acto se encontraban presente además del edil empedradino, la Concejal Mireya Carrasco, funcionarios municipales, padres y apoderados y alumnos del Liceo San Ignacio. En la



Acividades Conmemorativas al Centenario del Natalicio de Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Acividades Conmemorativas al Centenario del Natalicio de Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)